

RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, le 12 octobre, à la cathédrale

Les exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé diocésain se font, chaque deuxième mercredi du mois, à la cathédrale, dans la chapelle destinée aux mariages. Ils auront lieu cette semaine le 12, et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

Apostolat de la Prière

Intention générale pour le mois d'octobre 1904

Approuvée et bénie par Pie X

L'amour du travail

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que l'esprit de travail anime de plus en plus tous les chrétiens.

Résolution apostolique : Travailler davantage, utilement, et avec une intention toujours plus pure.

AUX PRIÈRES

Sœur Sainte-Catherine de Sienne, née Marie-Léocadie Bérubé, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Jean-Chrysostôme, née Mary Scully, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Catherine, née Régina Cadoret, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.